

# CDU blockiert Sicherheit auf Dürens Straßen!

**Wir sagen JA zur sicheren Radvorrangroute!**

## Sicherheit für alle – das ist unser Ziel.

Die neue Radvorrangroute bietet genau das:  
Eine sichere, attraktive und saubere Alternative für alle Radfahrer in Düren, vor allem für Kinder, Ältere und Berufspendler.



## **Warum diese Route so wichtig ist:**

### ■ Beleuchtet und wetterfest

*Egal ob Dunkelheit oder Regen, diese Route wird sicher und komfortabel. Anders als die Rur-Wege, die oft unbeleuchtet und schlammig sind.*

### ■ Konfliktfrei mit Fußgängern

*Wo auf Rur-Wegen oft Spaziergänger und Radfahrer aneinander geraten, schafft die neue Route klare und getrennte Wege.*

### ■ Für einen sicheren Schul- + Arbeitsweg

*Statt gefährlicher Umwege entlang der Monschauer- und Lendersdorfer Straße können Schüler und Berufspendler entspannt und gefahrlos fahren.*

## Warum genau diese Strecke?

Die Radvorrangroute führt von der Innenstadt über die Dr. Overhues-Allee, vorbei an der DTV-Sportanlage, An Gut Boisdorf, dem Samlandweg und schließlich dem Gerichtsweg. Diese Strecke ist besonders wichtig, da sie eine direkte und sichere Verbindung zu den beliebten Sportanlagen des DTV bietet, die gerade im Sommer von vielen Radfahrern – besonders zum Schwimmbad – genutzt wird. In Lendersdorf bietet sie Anschluss an weitere Orte.

## Gut investiertes Geld für Düren

Die Kosten für die Radvorrangroute, die mit einem Eigenanteil von rund 300.000,- Euro von der Stadt getragen werden, sind eine sinnvolle Investition. Damit finanzieren wir eine beleuchtete, sichere Querung und eine komfortable Route, die vielen Menschen zugutekommt. Die sichere Querung der Renkerstraße, nahe der Kleingartenanlage, ist dabei nur ein Beispiel für das, was diese Route leisten kann. Dieses Geld fließt direkt in die Lebensqualität und Verkehrssicherheit unserer Stadt!

## Was heißt das für Autofahrer?

Diese Fahrradroute nimmt Autofahrern nichts weg – sie bleibt natürlich für Autos zugänglich. Nur eine Bitte: Rücksicht auf die Radfahrer nehmen und sich an die Verkehrsregeln halten.

## Warum Düren jetzt handeln muss!

Jeder Radfahrer bedeutet weniger Lärm, weniger Abgase und ein Plus an Lebensqualität und Gesundheit für alle. Ein Gewinn für unsere Stadt, den die CDU leider blockiert.

Wir sagen: **Ja zur sicheren Radvorrangroute!**

V.i.S.d.P.: Koalition Zukunft - Düren



**Ausführliche Infos und Pläne zur Radvorrangroute finden Sie unter nebenstehenden Link:**

